
発　行 : 朝陽地区コミュニティ協議会 電話・FAX　０９９６－４４－３２２５
薩摩川内市入来町浦之名12508番地 朝陽地区コミュニティ主事　村岡　正章
朝陽地区コミュニティ協議会　会長　成枝　親久

意見交換会で話し合いがあった内容等

《過疎化の中で、何をすべきか？、何ができるか？》

・ 仕事場の確保(企業の誘致等)
・ 旧朝陽小学校跡地の活用

温泉を利用した何かできないか
・ 空き家対策・定住促進事業やリフォーム制度の活用
・ 農地整備事業・中山間事業等の事務処理の簡素化
・ 各市町の民有林の在り方・森林整備計画等の説明会開催
・ 高齢者一人暮らしの方々に対する支援の強化
・ 光ケーブル(インターネット)の設置に向けた

年次ごとの計画がされていない
　以上の内容について、地域・議会・市当局との一体的取り組みに
ついて意見交換会がなされた。

◆ 意見交換会を踏まえての今後の取り組み

① 地域の声を聴いて、市議会議員として行動してゆきたい
との回答を得、特に市民・自治会・地区コミ・市当局との一体的な
課題解決に、議員としての役割を果たしたいと回答をえた。

② 地域の維持発展の為に、今何が課題か、今なにをすべきかを地域は
具体的に検討し、市当局・市会議員に提案をしながら、地元も
積極的に今後も取り組む事とした。

朝陽地区コミ協だより

３月号

ふるさと 令和２年 N0. 186

1/24( 金 ) 薩 摩 川 内 市 市 議 会 議 員 と の 意 見 交 換 会 &
朝 陽 の 将 来 を 語 る 会 開 催

まつげたのたのかみ

松下田の田の神



2/2(日)午前８時より、寒い中約25名の参加がありました。花壇の草取りや

区の将来を語りあい

ました。

夜遅くまで、朝陽地

枯れ葉の除去・草刈りを実施していただきました。お陰様で、きれいな

コミセンになりました。いつも感謝申し上げます。ありがとうございました。

意見交換会終了後、

歌手苑とも子さんを

迎え、朝陽地域内外

より４０名の参加者

がありました。

コミセン美化清掃

(堂園・天貴美)



しんどう　かねひこ

議員国政報告
【農山漁村は日本の命綱】

６つの全力 ① 鳥獣害対策
① 農林水産業の基盤整備予算の確保に全力 ② 中間管理機構のあり方
② 災害に強い農山漁村づくりに全力 ③ 相続登記の義務化
③ 女性の視点を大切にした農山漁村政策に全力 ④ 多面的機能支払いの
④ 日本型直接支払制度などの充実に全力 事務簡素化
⑤ 自然豊かな美しい農山漁村の継承に全力 ⑤ 農地整備事業等について
⑥ 農林水産業と農山漁村への国民の理解に全力 の意見交換会がなされた

　特に、進藤国会議員より
３つの約束 本日だされた課題に対し
☆ 安心安全な食を守り抜く て、過疎高齢化の現状に
◎ 大切な農林水産業の基盤を守り抜く 適応した国の施策に、前
◆ 美しい日本の郷を守り抜く 向きに取り組みたいと話

され、意義ある交換会が
※ 産業振興部会では、中山間地域等直接支払制度の なされた。

５期対策について検討しました。

毎週　月曜日　10:45～11:05
朝陽地区コミセン　駐車場
取扱い業務 毎週　月曜日
・普通貯金の入出金 蒲生原納骨堂 １１:５０頃
・定期貯金、積金の受入
・通帳の記帳、繰越 朝陽地区コミセン １２:１５頃
・公共料金、税金の納入　等

１ / １ ６ ( 木 )18:00 よ り 参 議 院 議 員 進 藤 金 日 子 様 と 語 る 会

及 び 産 業 振 興 部 会 ３ 回 目 を 開 催 致 し ま し た 。

意見交換会の内容

☆JA北さつまより　お知らせ ご 利 用 を お 願 い 致 し ま す 。

移 動 金 融 店 舗 車 笑 美 ち ゃ ん 号

移 動 販 売 車



◆ 可燃ごみ
ハッピーサロン

■ 燃やせないごみ
◆ 可燃ごみ

ひな祭り

◆ 可燃ごみ

◆ 可燃ごみ

あさひ健康レクダンス

あさひ健康レクダンス

◆ 可燃ごみ

◆ 可燃ごみ

◆ 可燃ごみ

◆ 可燃ごみ ☆ 資源ごみ

☆ 資源ごみ

◆ 可燃ごみ

朝陽地区コミセン ３月のカレンダー

日 曜 行 事 時間 日

2 月
9:30

17 火

曜 行 事 時間

1 日 16 月

5 木 20 金 春 分 の 日

3 火 18 水

4 水 19 木

7 土 9:30 22 日

6 金 21 土 9:30

10 火 25 水

蒲生原・村尾

9 月 24 火

8 日
コミセン美化清掃

8:00 23 月

12 木 27 金

11 水 26 木

※都合により変更する場合があります。 31 火

15 日 30 月

14 土 29 日

13 金 28 土


